

令和5年3月17日(金)

学校だより 第198号



高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい こころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あはれ・がんばり・おもいやい・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



次の主役は、在校生のみなさんです！！



卒業式の次の日は、いつも、1年生～4年生までの子ども達に『卒業式の卒業生（6年生）と在校生代表（5年生）の子ども達の様子』を伝えたいという気持ちで一杯です。

卒業式は、卒業式を見ていない子ども達にとっては、想像しがたい光景です。でも、この状況を知ることは、大変意義（6年生や5年生の子ども達の想いを感じることで、豊かな心を育む等）がありますし、そのことは、自分達が、進級する時に大変大きな影響を与えます。それゆえ、担任の先生方には、学級の子供達に卒業式の様子を伝えるようお願いをしています。

このことを契機として、それぞれ1つ上の学年に進級するという意味をしっかりと考える時間をもってほしいと願っています。そして、自分のこととして、しっかりと心構えをもって修了式に臨んでほしいです。

【高槻っ子スナップ！！ 5年 在校生代表として参列した卒業式の様子】

5年生が、卒業式練習に臨むにあたって、「卒業式の練習を通して、たくさんのことを学ぶからこそ、みなさんが、4月から、6年生として学校生活を送り、全校のリーダーとして活動する力を身に付けることができる。」と話しました。5年生は、本当にしっかりと受け止め、頑張りました。「僕たちに任せてください。」という力強い言葉を聞くことができました。とても心強く感じました。



卒業式後の片づけが終わり、教室にお礼を言いに行きました。達成感のある5年生の姿を見ることができました



【校長室より(^♪) 卒業生20名が巣立ちました！！ (^♪)】

昨日、天気にも恵まれた中で、第78回 卒業証書授与式を執り行うことができました。卒業生のみなさん、保護者の皆様方、本当におめでとうございました。皆様の門出を祝い、全校の高槻っ子も、全教職員も、心からお祝いをしていました。皆様に届きましたでしょうか。

これからは、お子様達は、気持ちを切り替え、中学生としての準備をすすめていくことになります。高槻小学校ではない、新たな環境で、ますます、活躍していくことと思います。しかし、同じ高槻校区であることは変わりません。高槻小学校の先輩として、高槻っ子を見守ってくれることでしょう。

ご卒業、本当におめでとうございました！！！！